

4^e point : ADVENANT NOTRE AUTODESTRUCTION LES ÉLOHIM VIENDRONT SAUVER LES JUSTES.

Présentement, notre humanité s'achemine tout droit vers son autodestruction. Seules les personnes qui **auront reconnu les Élohim** créateurs seront sauvées de la destruction. Dans le 3^e message, *Accueillir les Extraterrestres* (1978), les Élohim nous mettent devant un fait brutal : 1% de chance de ne pas nous détruire comme humanité. Donc, 99% de possibilité de nous détruire. Dans l'*Apocalypse* de Jean de Patmos – dernier livre de la Bible – ainsi que dans les messages de 1975 et de 1978, les Élohim ont écrit qu'ils viendront sauver les personnes qui les auront reconnus comme créateurs de notre humanité. Quant aux autres qui ne les auront pas reconnus, ils seront perdus. C'est ainsi que les Élohim assureront notre *salut* comme individus et comme humanité, autrement dit *notre survie*.



**4^e point : ADVENANT NOTRE AUTODESTRUCTION
LES ÉLOHIM VIENDRONT SAUVER LES JUSTES**